

Anmelden

Archiv | ePaper | iPad | A A A



- Startseite
- Oberösterreich
- Sport
- Ratgeber
- Freizeit
- Reisen
- Beste Stellen
- Immobilien
- Motormarkt
- Trauer
- Anzeigen
- Abo & Service

- Linz
- Wels
- Steyr
- Mühlviertel
- Innviertel
- Salzkammergut
- Nachrufer
- Wetter
- Polizei
- Typisch Oberösterreich
- Klimamönch

Freitag, 15. Februar 2013, 20:17 Uhr

Linz 0°C · Freistadt -1°C · [mehr Wetter »](#)

Oberösterreich > Linz

Fidentia spendet mit Herz

Linz

LINZ. Sie heißen beste Schwestern, sorores optimae, und Mittwoch im Casino Linz waren auch ein paar „fratres optimi“ mit von der Partie, wie Landeshauptmann Josef Pühringer launig anmerkte.

Werbung

American Express Gold



3 für 1 - Jede Hauptkarte beinhaltet bis zu 2 Zusatzkarten. Hauptkarte im 1. Jahr kostenlos. Hier beantragen!

Reich durch Penny Stocks



Hier erhalten Sie Empfehlungen zu Aktien bevor sie steigen! Jetzt Gratis-Newsletter sichern!

premiumnet

Seine Frau Christa saß am Podium der Diskussion einer besonderen Veranstaltung. Der Serviceclub Soroptimist Linz-Fidentia feierte sein 20-jähriges Gründungsjubiläum und mehr als 200.000 Euro, die bisher gespendet wurden.

Nun sind es um 10.000 Euro mehr. Denn „Oberschwester“ Veronika Leibetseder-Hainberger, wie Moderator Tarek Leitner die Präsidentin der Einfachheit halber nannte, überreichte einen Scheck über diese Summe an Michaela Altendorfer vom Verein Herzkinder. Der betreibt in Linz ein „Teddyhaus“, in dem Familien wohnen, während ihre herzkranken Sprösslinge operiert und im Spital betreut werden.

Am Podium, auch mit Bezirkshauptfrau Wilbirg Mitterlehner, Casino-Vorstand Bettina Glatz-Kremsner und Designerin Charlotte Jasch, ging es um die Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Dazu trug auch ganz praktisch Casino-Marketingmann Martin Hainberger, der Gatte der Präsidentin, bei, der sich um die neun Monate junge Tochter kümmerte. Casino-Chef Josef Kneifl wünschte viel Glück beim anschließenden Spiel, auch um noch mehr spenden zu können. Das ließen sich auch die extra geehrten Präsidentinnen der vergangenen Jahre, darunter die Gründerin Waltraud Kaltenhuber, nicht zweimal sagen.

Artikel

01. Juni 2012 - 00:04 Uhr
OÖN

- Drucken
- Versenden
- facebook
- twitter

Werbung

Sie möchten die OÖNachrichten drei Wochen lang gratis testen?

[Hier gehts zur Bestellung!](#)

- Drucken
- ersenden
- Facebook
- twitter

Werbung



Exklusiver VIP-Skitag am Feuerkogel zu gewinnen!

Einen Tag lang der bestens umsorgte Ehrengast auf dem Hochplateau über dem Traunsee sein. Das Skigebiet am Feuerkogel verlost einen exklusiven VIP-Skitag für zwei Personen. Als Zuckerl ist den ganzen Tag eine Gondel der 8er-Kabinenbahn reserviert. [mehr Info »](#)

[« zurück zu Linz](#)

Kommentare

zu diesem Artikel sind keine Beiträge vorhanden

Neuen Kommentar schreiben

Betreff / Kommentartitel

Kommentartext:

Sie dürfen noch 1000 Zeichen als Text schreiben

Bitte beachten Sie die [Forumsregeln](#)

Meistgelesene Artikel [mehr »](#)

1. [Meteoriteneinschlag in Russland - Zahl der Verletzten auf 1000 gestiegen](#)
2. [Skiunfall auf abgesperrter Flutlichtpiste - Unterschenkel abgetrennt](#)
3. [Nun auch in Österreich: Pferdefleisch in Tortelloni entdeckt](#)
4. [Geheimerbericht übt harte Kritik an Linzer Stadtwache](#)
5. [Das andere Scheinwerferlicht: Oscar Pistorius unter Tränen](#)
6. [Busfahrer mit zwei Promille gestoppt](#)
7. [17-Jährige übersprang 4. HTL-Klasse](#)
8. [Betriebsrat „griff“ in Altstoffcontainer – gekündigt](#)
9. [Kühe verwaht: Bauer gab schließlich freiwillig auf](#)